



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Bernburg (Brand) - Bernburg (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen) - Staßfurt (Trunkenheit im Straßenverkehr) - Staßfurt (Fahren ohne Fahrerlaubnis) - Staßfurt (Fahren unter Betäubungsmittleinfluss) - Staßfurt (Trunkenheit im Straßenverkehr) - Bernburg (Fahren unter Betäubungsmittleinfluss)

Bernburg (Brand)

Durch einen Anwohner wurde über die Rettungsleitstelle ein Brand eines Papiercontainers in Bernburg Schäferberg gemeldet. Dabei handelte es sich um einen Papiercontainer des Kreiswirtschaftsbetriebs des Salzlandkreises, welcher durch unbekannte Täter vollkommen ausbrannte. Die freiwillige Feuerwehr Bernburg konnte den Brand vollständig löschen. Hinweise zur möglichen Täterschaft konnten nicht genannt werden. Eine Tatortbereichsfahndung verlief erfolglos.

Bernburg (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)

Am späten Freitagnachmittag wurde in Bernburg in der Parkstraße die rechte, vordere Seitenscheibe eines PKW durch unbekannte Täterschaft eingeschlagen. Aus dem PKW wurde ein Rucksack mit Geldbörse, Telefon und Wohnungsschlüssel entwendet. In der Geldbörse befand sich Bargeld, Geldkarte und diverse Dokumente. Hier nochmals der Hinweis, dass niemand Wertsachen sichtbar in Fahrzeugen hinterlassen sollte.

Staßfurt (Trunkenheit im Straßenverkehr)

In der Nacht von Freitag zu Samstag wurde in Staßfurt in der Neundorfer Straße ein 38-jähriger PKW-Fahrer kontrolliert. Während der Kontrolle konnte Atemalkoholgeruch wahrgenommen werden. Eine freiwillig durchgeführte Atemalkoholkontrolle ergab einen Wert von 1,03 Promille. Der Betroffene wurde zur Dienststelle nach Aschersleben verbracht um dort eine beweissichere Atemalkoholmessung mittels Dräger durchzuführen. Im Anschluss wurde der Betroffene aus der polizeilichen Maßnahme entlassen. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 14 Stunden untersagt.

Staßfurt (Fahren ohne Fahrerlaubnis)

Am Samstagmittag wurde in Staßfurt, an der Salzrinne eine Verkehrskontrolle eines PKW durchgeführt. Während der Verkehrskontrolle wurde bekannt, dass die 37-jährige Kraftfahrzeugführerin aus Staßfurt nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

Staßfurt (Fahren unter Betäubungsmittelinfluss)

Am Samstagnachmittag wurde in Staßfurt in der Wasserstraße ein 33-jähriger E-Rollerfahrer fahrend festgestellt. Dieser stieg nach Erblicken des Funkstreifenwagens direkt vom E-Roller ab. Daraufhin wurde eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Der Fahrzeugführer war den kontrollierenden Beamten bereits polizeilich bekannt. Zu Beginn der Kontrolle äußerte der E-Rollerfahrer, dass er Betäubungsmittel konsumiert hatte. Der Betroffene wurde belehrt und zum Zwecke der Blutprobenentnahme zum Polizeirevier nach Bernburg verbracht. Nach erfolgter Blutprobenentnahme wurde der Betroffene aus der polizeilichen Maßnahme entlassen. Ihm wurde die Weiterfahrt für die anschließenden 48 Stunden untersagt.

Staßfurt (Trunkenheit im Straßenverkehr)

Am Samstagnachmittag wurde ein auf den Schienen der Grubenbahn der Firma Ciech in der Thomas-Müntzer-Straße in Staßfurt abgestellter PKW gemeldet. Vor Ort konnte der 39-jährige polizeibekannte Kraftfahrzeugführer aus Staßfurt und dessen Frau angetroffen werden. Während der Sachverhaltsaufnahme wurde bekannt, dass der PKW nicht zugelassen und versichert war. Außerdem konnte starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen werden. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest beim PKW-Führer ergab einen Wert von 1,91 Promille. Außerdem ist der Beschuldigte Kraftfahrzeugführer auch nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis. Das Fahrzeug wurde abgeschleppt und der Beschuldigte zur Blutprobenentnahme zum Polizeirevier nach Bernburg verbracht. Nach erfolgter Blutprobenentnahme wurde der Beschuldigte aus der polizeilichen Maßnahme entlassen.

Bernburg (Fahren unter Betäubungsmittelinfluss)

Am frühen Samstagabend wurde in Bernburg in der Roschwitzer Straße ein E-Rollerfahrer kontrolliert. Während der Kontrolle wurde bekannt, dass der 23-jährige E-Rollerfahrer den E-Roller nicht pflichtversichert hat. Außerdem äußerte Fahrzeugführer Betäubungsmittel konsumiert zu haben. Ein freiwillig durchgeführter Betäubungsmittelschnelltest reagierte positiv auf

Cannabis. Der Betroffene wurde zum Zwecke der Blutprobenentnahme zum Polizeirevier nach Bernburg verbracht. Nach erfolgter Blutprobenentnahme wurde der Betroffene aus der polizeilichen Maßnahme entlassen.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de